



宿題やって！早寝！早起き！朝ごはん！

たばこまち

27年度 青森市立荻町小学校学校だより 第3号 6月30日発行 文責：相馬(教頭)

学校の教育目標

- ① 進んで学び合う子
- ② 相手を思いやる子
- ③ 体をきたえる子

体育デーを経験し、次の目標へ！

校長 木村 文江

6月26日(金)、県総合運動公園陸上競技場に於いて、青森市内全ての小学6年生2,458名が集まり、『青森市小学校体育デー』が開催されました。

保護者の皆様や地域の皆様の中には、(あ～、そう言えば、自分が小学校の時もあったなあ～。)と、なつかしく思い出された方も多いのではないのでしょうか。何と！今年で62回目の『体育デー』になるのだそうです。

当日は、早朝6時30分から、選手と応援団が入るテントの設営をするため、本校の相馬教頭先生、担任の倉内先生、教務主任の川村先生、技能主事の佐々木さんが会場へ向かったのですが、そこに本多PTA会長さんと6年生の佐藤さんのお父さんがお手伝いに来てくださったそうです。朝早くからの作業、大変お世話になりました。また、開会式や競技が始まる頃には、6年生の保護者の皆様もお忙しい中、応援に駆けつけてくださいました。皆様、本当にありがとうございました。



一方、学校では、子どもたちがいつでもお入り登校し、いつもどおり朝の練習やマラソン、各委員会や係りの活動を行っていたのですが、6年生の出発時刻である8時が近づくと、全校児童が児童玄関に集まってきました。1～3年生の子どもたちが、正面玄関のところで6年生をはじめ応援団として会場へ向かう4・5年生にエールを送ってくれたのです。『放課後子ども教室』の先生方がイベントで子どもたちに作成させてくださった“ぼんぼん”や旗を手に持ち、心づくしの応援です。4～6年生は、下級生から勇気と元気をもらい、会場へと向かうバスに乗り込むことができました。



大会に先立ち、本校の体育館では、壮行式が行われました。下級生が出迎える中、6年生14人一人ひとりが腕を大きく振り、まっすぐ前を向いて体育館に入ってくる様子は凛々しく、各自の“めあて”を発表する態度も堂々としていました。

めあて

- ☆ ゴールめざして、最後までがんばります！
- ☆ 次の人にを渡せるようにがんばります！
- ☆ (欄外で)3mを越えるようにがんばります！
- ☆ マネージャとしてサポートできるように！



また、4・5年生を中心に下級生が一生懸命力の限りエールを送ります。まるで200人くらいの子供たちが応援しているのではないかと思っただけです。雄雄しい応援でした。

6年生は、運動会が終わった直後から、体育デーに向け、行進、ボール投げ、100m走、走り幅跳び、800m走、1,000m走、リレー、ダンスなどの練習に取り組んできました。始業前も放課後も練習を続けてきたのです。ある日、朝練習の後で校庭の片隅に座り込みハアハアと息を整えていた姿がありました。苦しかったことでしょうか。そんな姿が思い出され、ジーンときてしまいました。

大会当日、14人のはつらつとした入場行進！30人も40人もいるのではないかと思えるほど見応えがあり、思わず人数を数えてしまいました。

100mでは、津島さんがE組の2位に、千葉さんが1,000mで7位にそれぞれ入賞しました。学校で、給食時に校内放送でその速報が流されると1～3年生から歓声が上がったそうです。本校は、全ての子どもたちがお互いの顔と名前を覚えています。6年生の入賞ことを自分のことのように喜び合える本校の子どもたちのすばらしさです。

4・5年生は、体育デーの閉会式が終わった後、会場のトラックを走ってきました。来年は自分たちがこの場所に立つのだという想いを強くしたに違いありません。6年生は、体育デーが終わっても、朝の練習を続けていくそうです。今日からまた、1～6年までどの学年もそれぞれに、次の目標に向かって進んでいきます。

【シリーズ 苺小を支えている方々】 No1

入学式からはや3ヶ月が経ちました。子どもたちも教職員も毎日たくさんの出会いや心揺さぶる出来事があります。日頃から地域の方々のご支援の豊かさには特に驚いています。

学校評議員をはじめ、各町会長、健全育成委員、児童民生委員、堤町交番連絡協議会、青柳郵便局、図書ボランティアなど各方面の諸氏がいらっしゃいます。最近、「横の連携」という言葉をよく目にしますが、本校はまさに、人材の宝庫の中にいることを実感しています。

そこで、日々お世話になっている方々を、より多くの皆様に知ってもらいたいと思い、このコーナーを設けました。第1回目は渡辺聡明さんです。本校の学校支援コーディネーターを担っていただいています。学校の呼びかけに応じて学校行事や安全指導、環境整備等に参加協力していただける方々を募り、連絡調整してくださっています。おかげで入学式後の安全指導を皮切りに、運動会前の校庭整地及び花壇整備、地域懇談会や地域クリーン作戦などに多数の方々のご理解ご協力を得ることができました。

現在は、7月15日実施のまち探検（2年生）に向けてご尽力をいただいています。渡辺さんの穏やかな物腰と誠実さが人と人をつなぎ、学校支援の輪を広げています。私たちは、渡辺さんの苺小を含む地域への熱い思いに、感謝と尊敬の念を抱きます。このような方に見守られている本校の子どもたちは幸せだと思います。



一緒に汗をかいた地域クリーン作戦



6月15日（月）晴天の中、全校児童52名と教職員のほか、地域や保護者の皆様19名の協力のもと、地域クリーン作戦を実施しました。

苺小学区を4コース（栄町公園・堤公園・青柳・青柳公園）に分け、約1時間地域のごみ拾いを行いました。校庭の戻ってきた子どもたちは、ごみの分別や環境の保護に関心をもち、活動を終えることができました。地域クリーン作戦が現在、トイレトペーパーの芯と包み紙等を捨てないで回収する活動（保健委員会が中心となっている）へとつながっています。



【トイレ前廊下に設置した雑紙回収箱】

7月の行事予定

1日(水)	学務課学校訪問
2日(木)	第1回漢字・計算チャレンジ クラブ活動
3日(金)	外国青年来校
6日(月)	第2回参観日 給食試食会・講話
7日(火)	児童集会
8日(水)	集金日 水泳教室
9日(木)	児童集会（壮行式）読み聞かせ会 委員会活動
10日(金)	全校縄跳び検定
11日(土)	親善野球大会（11：00 油川小於）
12日(日)	親善野球大会（11：00 油川小於）
14日(火)	全校朝会
15日(水)	大清掃
16日(木)	外国青年来校 クラブ活動
17日(金)	給食終了
19日(日)	恵比寿神社宵宮巡回
20日(月)	海の日
21日(火)	1学期終業式
22日(水)	夏季休業～8/23
23日(木)	茶屋町地藏尊宵宮
26日(日)	苺小バザー